

## Une nouvelle agression!



**CD ÉCROUVES** 

Le 6 septembre 2024,

C'est en fin d'après-midi, hier vers 17heures, qu'un détenu a lâchement et gratuitement agressé une de nos collègues au rez-de-chaussée du bâtiment A!

Cet énergumène, tristement connu de nos services, toxicomane et exhibitionniste à ses heures perdues, a aujourd'hui ajouté une nouvelle corde à son arc de délinquant en agressant notre collègue Marie..., la frappant d'un violent coup de poing en plein visage !!!

Celui-ci exigeait qu'on lui remette une radio du QD !?!? La simple évocation du mot « NON » lui a été insupportable ! La gestion de la frustration n'est pas quelque chose qu'il connaisse, ni ne maitrise !

Le détenu a bien évidemment été rapidement maîtrisé, et placé en prévention quartier disciplinaire par les collègues et le Gradé...

## Une grande fermeté doit être adoptée pour gérer et sanctionner cet énergumène!

Nous savons d'ores et déjà que l'accompagnement qui sera fait à Marie sera entier... La direction locale s'étant montrée réactive et la direction interrégionale soutenante...

L'UFAP UNSa Justice quant à elle lui apporte bien évidemment tout son soutien et l'accompagnera dans les démarches qu'elle estimera nécessaire d'entreprendre...

## La violence n'est pas une fatalité... On ne touche pas aux personnels!

Cet acte inacceptable est une nouvelle démonstration de la nécessité impérieuse d'imaginer d'autres prises en charge, avec des régimes de détention spécifiques et adaptés, dans des structures spécialisées, pour ces « profils ingérables » qui pourrissent et gangrènent les détentions ordinaires !

C'est une des revendications prioritaires de l'UFAP UNSa Justice!

Le secrétaire local, Jean-Claude Roussy

